



Die etwas andere X-Mas-Party

## „Not so silent night“: CUPRA City Garage München lädt ein

- > Vorweihnachtszeit dank CUPRA Spirit unkonventionell genießen
- > Polygon-Optik und subtile X-Mas-Deko setzen Highlights
- > CUPRA Music Labs präsentieren DJ-Sets von Dan Gerous, Sabrina Taucher und Pollys Pocket

**Weiterstadt, 29. November 2022** – Die CUPRA City Garage in München ist mehr als ein konventioneller Showroom. Die Location ist ein physischer Kommunikationsraum und ein urbaner Hotspot. In der Vorweihnachtszeit sticht die Garage einmal mehr mit ihrem unkonventionellen Konzept heraus und lädt an drei Samstagen zu Getränken und X-Mas-Treats – die passenden Sounds liefern lokale DJs und DJanes mit ihren Sets.

Für CUPRA sind Impulse die Geschenke – und dieser CUPRA Spirit soll vor allem an drei Samstagen (3.12., 10.12. und 17.12.) für die Besucher\*innen spürbar werden. Von jeweils 14 bis 18 Uhr lädt die junge spanische Marke zu einem Get-together in die CUPRA City Garage München ein.

### CUPRA setzt optische Highlights

Highlight des Konzepts ist die besondere Gestaltung der Innendekoration. Die Marke bricht dabei mit den Konventionen herkömmlicher X-Mas-Optik. Deko-Elemente in Polygon-Optik und subtile Weihnachtsmotive geben mit ihrer abstrakten Form und in warmen Kupferfarben den CUPRA Spirit wieder.

Die passenden Sounds liefern unterschiedliche Acts presented by CUPRA Music Labs. Am 3. Dezember wird DJ Dan Gerous mit von Hip-Hop inspirierter House Music für „Not so silent night“-Sounds sorgen. Am 10. Dezember legt DJane Sabrina Taucher



Deep House auf. Und am 17. Dezember dürfen sich die Besucher\*innen auf Electronic und House Music von Pollys Pocket freuen.

Für den spielerischen Charakter sorgt eine aufgebaute Autorennbahn der Firma Scalextric. Der Race Track kann mit Miniaturausgaben des CUPRA e-Racers befahren werden und ist mehr als nur eine originelle Tischdekoraktion. Damit bekommt die ungewöhnliche vorweihnachtliche Eventreihe einen besonders rasanten Charakter – ganz im CUPRA Style eben.

**CUPRA** ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Nach ihrer Etablierung als eigenständige Marke im Jahr 2018 hat CUPRA einen eigenen Firmensitz sowie eine Rennwagenschmiede in Martorell (Barcelona) errichtet und verfügt inzwischen über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.

Im Jahr 2021 konnte CUPRA seinen Aufwärtstrend fortsetzen: Weltweit verkaufte die Marke 80.000 Fahrzeuge, was eine Verdreifachung im Vergleich zum Vorjahr darstellt – vor allem dank des großen Erfolgs des CUPRA Formentor. Die spanische Challenger-Brand beweist, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen und erweiterte in diesem Jahr die Modellvarianten des CUPRA Born, des ersten vollelektrischen CUPRA, um weitere Versionen mit unterschiedlichen Batteriekapazitäten sowie einer leistungsstärkeren e-Boost-Version. Außerdem erschien eine exklusive, limitierte Ausführung des CUPRA Formentor VZ5. Der CUPRA Tavascan, das zweite vollelektrische Modell der Marke, sowie der elektrifizierte Sport-SUV CUPRA Terramar – eine Hommage an die Terramar-Rennstrecke, auf der für CUPRA alles begann – werden 2024 auf den Markt kommen. Ein weiteres Jahr später folgt das erste urbane Elektroauto, das vom Konzept des CUPRA UrbanRebel inspiriert ist.

## CUPRA Pressekontakt

### **Melanie Stöckl**

Leiterin Kommunikation

T/ +49 151-14726603

[melanie.stoeckl@seat.de](mailto:melanie.stoeckl@seat.de)

### **Sabine Stromberger**

Sprecherin Produkt, Events und Lifestyle

T/ +49 151-14726605

[sabine.stromberger@seat.de](mailto:sabine.stromberger@seat.de)